

La Pitturina se aplaza hasta el próximo fin de semana por las fuertes nevadas

OUTDOOR ACTUAL | COPA DEL MUNDO DE ESQUÍ DE MONTAÑA | 30-01-2014

Las condiciones meteorológicas adversas han obligado al comité de la organización de la carrera italiana a tomar "la agónica decisión" de posponer la carrera italiana que es la tercera manga de la Copa del Mundo de Esquí de montaña que patrocina Scarpa. La decisión -han comunicado por Facebook- "no está basada únicamente en la seguridad de la carrera sino también por la enorme posibilidad de cortes en la electricidad y en las carreteras debida a la extremadamente potentes nevadas que se esperan.

La Pitturina Ski Race se celebrará finalmente el fin de semana del 8 y 9 de febrero en el mismo emplazamiento. Esta decisión beneficia por un lado a algunos de los deportistas españoles con más opciones, como Kilian Jornet o Marc Pinsach, que se recuperan de una gastroenteritis. Por contra la fecha coincide con la tercera cita de la Copa de España que acogerá los Campeonatos de Cronoescalada y Esprint en el Pirineo de Lleida. Los esquiadores deberán decidir cual es su competición.



Publicat a: Outdoor Actual

Font del document: <http://www.outdooractual.com/actividad-10000000-0000-0000-0000-000000000005-noticia-20140130-La-Pitturina-se-aplaza-por-el-alto-riesgo-de-aludes.aspx>